

BOULAY-MOSELLE

# Exercice de pilotage réussi avec les Têtes Brûlées

*Le Model Club de l'Est, les Têtes Brûlées, a fait voler ses avions miniatures dans la vaste salle omnisports du complexe Isabelle-Wendling. De beaux moments de maîtrise du pilotage radiocommandé !*

Toute la journée ou presque, de 10h à 18h, les as du pilotage ont volé *indoor*. Un peu comme les rencontres de futsal lors de la mauvaise saison, permettant de pratiquer son sport favori malgré un météo peu propice. Bien sûr, les figures devaient être adaptées à un espace certes relativement grand, mais qui ne permet pas de voler à pleine vitesse. Une contrainte que les passionnés ont tout naturellement intégrée dans leurs prestations.

Le matin, les pilotes d'avions et d'hélicoptères (on en voit beaucoup plus maintenant qu'il y a quelques années) ont pratiqué des démonstrations de vols libres, exécutant les figures qu'ils souhaitaient avec toute une gamme d'appareils de toutes tailles, comme ils l'avaient déjà fait l'an dernier, derrière un périmètre de sécurité. Et si les adultes, à l'instar du président Frédéric Mazzacavallo, étaient en lice et se mesuraient sportivement les uns aux autres, les jeunes ont montré, qu'eux aussi, avaient les dents longues en réalisant de superbes prestations.

## Des vols en plein air

Le public, constitué à la fois de mordus de l'aéromodélisme et de simples curieux venus voir ce qu'il en était, parfois en famille, a naturellement été séduit. Outre les vols, on a pu également voir réaliser de menues réparations afin de reprendre l'air après un crash, toujours possible malgré la dextérité des pilotes, des réglages de dernière minute, des pleins de carburant.

Une quarantaine de pilotes



*Les pilotes ont pu transmettre leur passion aux visiteurs du complexe Isabelle-Wendling.*

Photo RL.

(c'est ainsi que l'on appelle ceux qui restent à terre avec leurs commandes mais ont le cœur dans leurs avions) venus de toute la grande région lorraine, mais également de l'Alsace et de l'Allemagne voisines, ont participé sans retenue à cette grande fête de l'aviation en salle, avec

l'après-midi, en prime, de nombreux jeux aériens tels que slaloms, chasse au renard, tourniquet, voltige en musique, pour lesquels il faut bien sûr tenir compte du temps de réaction de l'avion, si minime soit-il.

Le club les *Têtes Brûlées*, qui a son siège au Café du Bon

Coin à Roupeldange, dispose d'un terrain d'entraînement entre Eblange et Roupeldange, où l'on peut les apercevoir à la belle saison faire voler leurs appareils cette fois en plein air, et parcourir des distances plus longues à des vitesses qui, ramenées à l'échelle des modèles réduits, sont phéno-

ménales.

Avec en prime l'entrée libre, ce meeting a été l'occasion rêvée de faire découvrir une passion dévorante et, qui sait, de susciter peut-être quelques vocations.

**Si l'aéromodélisme vous intéresse :**  
tél. 06 70 94 54 38.